

## Economía y empresa

### Teva reúne a más de 500 farmacéuticos en un foro sobre genéricos

Un respaldo más decidido por parte de las administraciones y políticas adecuadas de incentiación a todos los agentes implicados en la cadena terapéutica (farmacéuticos, médicos, industria y consumidores) son medidas clave para dar impulso al mercado de genéricos. En estos términos se manifestaron los expertos reunidos recientemente en el encuentro «La situación del genérico en Europa» organizado por el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Madrid y laboratorios Teva. El consejero de salud de la Comunidad de Madrid, Arturo Canalda, centró su ponencia en la necesidad de recabar un apoyo más decidido por parte del Ejecutivo central, considerando el esfuerzo actual insuficiente. Similar fue la posición al respecto que mantuvo el presidente de la Asociación Europea de Medicamentos Genéricos (EGA), Emile Loof, quien considera que la gran diferencia que aún existe en la cuota de mercado de estos medicamentos en España (inferior al 20% del mercado total) respecto a las de otros países europeos, que rondan el 30-40%, debería inducir a las Administraciones a diseñar un marco óptimo que favorezca el desarrollo de este mercado. Sólo así, según Loof, será posible lograr el ahorro potencial de 1.500 millones de euros que el Gobierno desearía alcanzar en un plazo de 3 años. El encuentro sirvió de marco a la presentación en España de la compañía farmacéutica Teva, especializada en medicamentos genéricos. En torno a los planes de desarrollo e implantación del laboratorio en la península habló su presidente en nuestro país, Manuel Plaza.



### SVR abre nueva filial en España

Los laboratorios franceses SVR, especializados en cosmetología médica, se implantan en España con la inauguración de una nueva filial en Barcelona, la tercera en el mundo de la compañía, tras sus experiencias en Italia y Marruecos. El objetivo de esta implantación directa es controlar la expansión en el mercado español, que es hoy por hoy su tercer mercado. Actualmente SVR está presente en más de 30 países, con una cifra de negocios que en 2004 alcanzó los 13,5 millones de euros, de la cual el 56% correspondió a la exportación.

### El Foro Español de Pacientes premia a Esteve

Laboratorios Esteve ha visto reconocida su labor filantrópica en la primera edición de los premios «Valores, salud y sociedad», organizada por el Foro Español de Pacientes (FEP).

Estos premios se otorgan a personas que han contribuido con su ejemplo a dignificar la lucha contra la enfermedad, así como a organizaciones que han realizado una labor destacada en la defensa de los intereses de los pacientes españoles.

Se trata de una iniciativa del FEP, entidad que promueve la adecuada representación del conjunto de asociaciones que integran pacientes españoles en ámbitos locales, autonómicos, estatales y europeos, así como la formación de los pacientes y sus asociaciones, para la divulgación de los principios de la *Declaración de Barcelona de los pacientes* y para la promoción de investigaciones relativas a sus derechos.

Esteve colabora con el Foro Español de Pacientes y, entre otras iniciativas, ha participado en el I Congreso Español de Pacientes, recientemente celebrado en la capital catalana.

### Almirall ofrece formación acreditada vía satélite a más de 4.500 farmacéuticos

Más de 4.500 farmacéuticos de toda España participaron en la sesión formativa vía satélite sobre el abordaje de la hiperacidez gástrica, que organizó la compañía farmacéutica Almirall. El acto se retransmitió desde la sede del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Barcelona a 55 sedes de Colegios y almacenes de distribución de toda España.

El objetivo de la sesión «Dispensación activa ante el paciente con hiperacidez gástrica» fue proporcionar pautas de actuación ante pacientes que



refieren este problema, ya que uno de cada cinco españoles experimenta síntomas de acidez de estómago o de reflujo gástrico al menos una vez a la semana, un síntoma que acompaña a las enfermedades más prevalentes del tracto digestivo superior. La formación incluyó también nociones sobre el arsenal terapéutico disponible, con especial referencia a los medicamentos que no requieren receta médica. La actividad está acreditada por la Comisión de Formación Continuada del Sistema Nacional de Salud con 0,2 créditos.